COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



INAUGURATION DE LA NOUVELLE STRUCTURE DE JEUX DANS LA COUR DE L'ÉCOLE PRIMAIRE DAIGNEAU À NAPIERVILLE!

La Prairie, le 9 novembre 2015 – Le lundi 26 octobre dernier, l'équipe-école et le conseil d'établissement de l'école primaire Daigneau à Napierville, accompagnés par des élus municipaux de Napierville et de Saint-Cyprien-de-Napierville, ont procédé à l'inauguration de la nouvelle structure de jeux du parc-école, au grand plaisir des élèves, petits et grands!

Pour amasser les fonds nécessaires à la réalisation de ce projet, plusieurs campagnes de financement ont eu lieu, la dernière étant une participation massive de membres de la communauté de l'école Daigneau au match d'inauguration des Alouettes de Montréal en juin 2015. En effet, plus de 700 personnes, dont des membres du personnel de l'école, des élèves et leurs parents, ont participé à cette levée de fonds qui a permis d'amasser près de 2 000 \$.

La direction et le conseil d'établissement de l'école Daigneau tiennent à souligner l'apport important des municipalités qui ont contribué pour près de 10 000 \$ dans le cadre du projet d'embellissement des cours d'école.





COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate





Sur la photo, le maire de Napierville, monsieur Jacques Delisle, le maire de Saint-Cyprien-de-Napierville, monsieur Normand Lefebvre, des conseillers municipaux, et monsieur Stéphane Bessette, commissaire à la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries, accompagnés de la directrice de l'école Daigneau, madame Sylvie Pitre, de membres du personnel, de membres du conseil d'établissement et d'élèves.

-30 -

Source: Mylène Godin, régisseur, Secteur des communications

Commission scolaire des Grandes-Seigneuries

514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca

Renseignements: Sylvie Pitre, directrice, école Daigneau

514 380-8899, poste 4771 | daigneau@csdgs.qc.ca

